

令和3年(2021年)8月27日

河瀬中学校・高等学校の保護者の皆様

滋賀県立河瀬中学校・高等学校
校 長 中村 隆洋

2学期当初(8/27~9/12)の学校の教育活動等について

平素は本校教育ならびに新型コロナウイルス感染症対策に係る対応に対し、ご理解とご協力をいただいておりますことに、心よりお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、本県においても8月27日から緊急事態宣言が発令されるとともに、地域の感染レベルが「レベル2」から「レベル3」へ引き上げられることになりました。

このことに関して、県教育委員会からの通知を受け、本校として下記の通り対応いたします。

なお、今後の感染状況等により変更がある場合は、改めて連絡いたします。

保護者の皆様には、重ねてご負担をおかけしますが、感染リスクの低減および拡大抑制のため、何卒ご支援・ご協力をお願いいたします。

記

【部活動について】

- ・9月12日まで休止します。ただし、全国・近畿大会および同予選や高体連・高文連等主催の公式試合・コンクールへ参加する際は、下記の活動について、感染防止対策を徹底した上で実施を可とします。

- 1 上記大会初日の4週間前からの活動
- 2 上記大会に参加する生徒の校内での2時間以内の活動

【授業について】

- ・8月31日までは午前(1~4限)のみ授業を行います。
- ・9月1日からは正規の時間割で授業を行います。
- ・9月12日までは、児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等の感染リスクが高い学習活動は取り止めます。
- ・女子更衣室を1室増やし、体育の授業のための更衣時の密低減を図ります。
- ・9月3日の中学校3年生校外学習は延期します。

【体調管理、健康観察、出席停止について】

- ・生徒に風邪症状がある場合は登校せず、自宅で休養するとともに、受診をお願いします。
- ・同居の家族に風邪症状がみられる場合も登校しないようお願いいたします。
- ・生徒と同居する家族の方も、毎日健康状態の確認をお願いします。生徒登校時に同居の家族を含めて健康状態を確認させていただきます。
- ・生徒に発熱等の風邪の症状がある場合は出席停止とします。同居の家族に発熱等の風邪の症状が見られるときも、出席停止とします。

滋賀県教育長からのメッセージ

令和3年8月26日

滋賀県内の児童生徒の保護者の皆様へ。

新型コロナウイルス感染症第5波は本県へも大変厳しい影響を及ぼしており、新学期の開始に当たり、保護者の皆様のご心配も大変なものであることと存じます。

去年は、子どもたちの新型コロナウイルス感染症への感染を防ぐ目的から、各学校で長期間にわたる一斉臨時休業を実施いたしました。その一方で、一斉臨時休業は子どもたちの学びに大きな影響を及ぼしました。

現在の新型コロナウイルス感染症の状況は当時以上に厳しいものがありますが、保健衛生対策をはじめ、可能な限り感染防止を図りながら、ICT機器の活用等も組み合わせ、子どもたちの学びを保障していくことが重要と考えております。保護者の皆様におかれましては、ご家庭での感染防止の取組とともに、子どもたちの学習活動を確保しつつ感染防止を図る学校の取組についてご理解下さいますよう、よろしくお願い申し上げます。

併せて、通常とは異なる学習環境にあって、子どもたちの心のケアが一層重要となっております。ご家庭におかれては、子どもたちを温かく見守っていただけましたら幸いに存じます。

保護者の皆様からのご支援は何物にも代えがたい子どもたちの力となります。このような難局の中ではございますが、子どもたちの健やかな成長を社会全体で支えてまいりたいため、何とぞご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。

滋賀県内の子どもたちへ。

昨年からの新型コロナウイルス感染症の影響は今も長引き、皆さんもとても心配されていることと思います。特に最近、滋賀県や全国で感染者がとても増えており、夏休みの終りを迎える中で、新学期からの学校生活に不安を持つ人もたくさんおられると思います。

皆さんが学びを続けられるように、学校では感染症対策をしっかりと取っています。授業や学校行事、部活動など、これまでと同じようにすることができないかもしれませんが、学校では、皆さんの大切な学びを守ることを第一に考えていきます。皆さんもご協力をよろしくお願い致します。

もう一つ皆さんへお願いがあります。自分や家族、友だちの健康を大切にしてください。感染防止対策はマスクの着用や手洗いだけではありません。適度に運動して、睡眠をしっかりと取ることも大事な感染防止対策です。もし、体の調子が良ないときは、家族や先生に伝えて、無理をしないようにしてください。また、家族や友だちの体調が悪くなってしまったときは、思いやりの心を持って接してほしいと思います。

しばらくの間、皆さんには我慢をお願いすることがあると思いますが、今はみんなで力を合わせて、学校生活を送ってください。